

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer Madame Roy, en conséquence.

15.—(24022) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Arthur Saint-Onge, d'occuper le lot No cad. 1225, subd. 176, quartier Papineau, rue Dorion, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois de corde.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

16.—(24205) Soumise une communication du Conseil des Métiers et du Travail, au sujet de la continuation des travaux en cours d'exécution par la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre copie de ladite communication à la Commission Spéciale, chargé de s'enquérir des moyens à prendre pour venir en aide aux sans-travail.

17.—(23936) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant la nomination des officiers suivants, à partir du 16 novembre 1914, jusqu'au 31 décembre 1914, pour prendre charge des postes de police Nos 30 et 31, situés à Tétraultville et à Bordeaux, savoir:

2 Capitaines à \$1,500	\$323.28
2 Lieutenants, à \$1,200	302.46
2 Sergents, à \$1,100	277.26
	\$903.00

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, ladite somme de \$903 devant être imputée sur la balance disponible du crédit voté pour les salaires des officiers de police.

18.—(24156) Soumise une communication des Dames de l'Ouvroir de l'Union Nationale Française, demandant l'autorisation de faire un tag-day.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à Son Honneur le Maire et au Surintendant de Police, avec prière de donner une suite favorable à cette demande.

19.—Soumise une communication de l'Assistance par le Travail, demandant à la Ville de mettre à sa disposition une somme de \$200.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale pour rapport.

20.—(23665) Soumise une communication de M. G. C. Piché, au sujet du projet de faire couper du bois par les prisonniers de guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale pour rapport.

21.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Assistance Municipale: No 410.
Département de Police: 319, 319A, 320, 320A, 320B, 322, 323, 325, 326.
Département d'Hygiène: Réquisition pour achat de livres; réquisition pour pupitres, etc.
Département d'Hygiène et de Statistiques: Réquisition pour 40 paires d'overalls; réquisition pour 1 mètre—50 pieds; réquisition pour 2 ciseaux à froid.
Département d'Inspection du Lait et des Fermes: Réquisition pour 4 Lacto-Sédimentateurs; réquisition pour 1 doz. de Thermomètres ainsi qu'une douzaine d'étuis.
Département des Maladies Contagieuses: D. 142.
Département des Alarmes du Feu: 82.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Mrs. Roy accordingly.

15.—(24022) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Arthur Saint-Onge be allowed to occupy Cad. lot No. 1225, subd. 176, Papineau ward, Dorion street, to store and sell cordwood thereon.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant said permission.

16.—(24205) Submitted a communication from the Trades and Labor Council, anent the continuation of works being carried out by the City.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To transmit copy of said communication to the Special Committee appointed to inquire with the means to be taken in order to assist the unemployed.

17.—(23936) Submitted a report from the Chief of Police, recommending that the following officers be appointed, from the 16th November, 1914, to the 31st December, 1914, to take charge of Police Stations Nos. 30 and 31, situated at Tétraultville and Bordeaux, to wit:

Two captains at \$1,500	\$323.28
Two lieutenants at \$1,200	302.46
Two sergeants at \$1,100	277.26
	\$903.00

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved, said sum of \$903 to be charged against the available balance of the appropriation voted for the salaries of Police Officers.

18.—(24156) Submitted a communication from the "Dames de l'Ouvroir de l'Union Nationale Française" asking for authorization to hold a tag-day.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Mayor and the Superintendent of Police with a request that they comply with said request.

19.—Submitted a communication from the "Assistance par le Travail", asking the City to place at its disposal a sum of \$200.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Director of Municipal Assistance for a report.

20.—(23665) Submitted a communication from Mr. G. C. Piché, anent the project of having wood cut by the war-prisoners.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Director of Municipal Assistance.

21.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the following requisitions be approved:

Municipal Assistance: No. 410.
Police Department: Nos. 319, 319A, 320, 320A, 320B, 322, 323, 325, 326.
Hygiene Department: Requisition for purchasing books; Requisition for desks, etc.
Hygiene and Statistic Department: Requisition for 40 pairs of overalls; requisition for 50 feet tape-line; requisition for 2 cold chisels.
Milk and Farm Inspection Department: Requisition for 4 Lacto-densimeters; requisition for 1 doz. thermometers and one dozen cases.
Contagious Diseases Department: D. 142.
Fire Alarms Department: 82.